

学年（年齢）	とりまとめた内容（上記）について、ご意見を自由にお書きください。
3歳未満	うちは令和10年に小学校入学になりますが、家からは有終南小学校の方が近いため、とりまとめられた内容で大丈夫です。
3歳未満	「同じ小学校からは同じ中学へ」という方針には大賛成ですが、この4地区をひとまとめに考えるのには賛成できません。 以前のアンケートでも各地区で意見が異なることはご存知だと思いますが、それを踏まえてもどうしても4地区を同じにする必要があるのかご検討いただきたいです。
3歳未満	有終東に行けると思って今の場所に家を建てたので、南ではなく東に行きたいです。（仕事が早くに終われないため、親に見てもらって関係で東に行ける場所に建てました） 基本は決まった内容で良いかもしれませんが、選択できることも視野に入れていただきたいです。よろしく願いいたします。
3歳未満	いろいろな方の事情に配慮していただいてありがとうございます。
3歳未満	1番通いやすいものになったかと思います。町内に歳が近い子が少なく集団登校がどうなるかは少し心配です。
3歳児（年少）	距離的に南校に通わせたいと思っていたのでよいと思います。
3歳児（年少）	住んでいる地区や、子供の年齢によって意見が分かれるため、前回参加した座談会では温度差がありすぎて自分の意見があまり言えなかった。通学区域の変更については賛成ですが、次回の座談会は出席を考えていません。 少子化が進み、今後も統廃合等で校区が変わることもあると思うので、次に校区が変わるような変革があるときは、地区ごとに座談会を開くとよいかと思います。
4歳児（年中）、3歳未満	南校に行かせたいと思っていて、校区外申請をする予定でしたので、ありがたいお話です。
5歳児（年長）、3歳児（年少）	令和7年東校入学の場合令和8年から南校に転校となるのでしょうか？ もし東校に入学した場合中学校は選択できるのでしょうか？
5歳児（年長）、3歳児（年少）	とりまとめた内容で、良いと思う。あとは、通学路や集団登校の中身が決まり次第、早めに教えてくれるとありがたいです。
1年生、3歳児（年少）	下の子も東小学校に通わせたい。 【現在東小学校に通っている子供が陽明中学校に行けるように配慮する】というのは、現在通っている上の子（1年生）も、今後入学する下の子（年少）にも適用されるのかが知りたい。 例をあげてわかりやすく説明してほしい。 配慮がされないケースがあるのかも知りたい。
1年生、3歳児（年少）	賛成です。特に異論はありません。
2年生、3歳未満	東小学校区から南小学校に通う場合、集団登校や廃品回収など地区や小学校の行事の負担はどのようになるのでしょうか。
2年生、3歳児（年少）	その内容で妥当だと思います。
2年生、5歳児（年長）	東小から陽明中への入学希望をした場合、十分に配慮する。→どちらの中学校でも自由に決められるよう選択できると約束してください。
2年生、5歳児（年長）	上記については賛成。陽明中学に行く場合は十分に配慮するとありますが、希望すれば必ず認めてもらえると言う事でいいのか？ そこが心配です。認めてほしいです。 あと、南小に令和7年から行きたい場合はいつまでに決めたらいいのか教えていただきたいです。
2年生、5歳児（年長）	東小に在籍している児童、これから兄と一緒に東小に入学する未就学児共に、もし陽明中への進学を希望する場合は十分に配慮する。←兄弟が離れた中学へ行く事がないよう陽明でも開成でも選択できると約束してください。
2年生、5歳児（年長）	今現在、東小に行ってる子供は陽明へ行きたい場合は必ず行かせてほしい。 あと2年早く決まっていたらと思いましたが仕方ないです。 南小に来年度行きたい場合はいつまでに決めたら良いか教えてほしい。

学年（年齢）	とりまとめた内容（上記）について、ご意見を自由にお書きください。
2年生	<p>その他の個別の案件については、丁寧に対応する。ということですが 現在 この会議等に参加されていたり 関わった方々は いろいろな案件がわかってきていて きちんとした対応をしていただけているが 今後 何年もすると教育委員の方々や担当などが変わったりすると「わからない」などの対応になりそうで 不安である。この通学区の件は長くかかると思われるので きちんとした対応をしてくれることを願います。</p> <p>また、南校、東校と同じ地区で分かれるようになると集団登校・下校も気になりますし、いろいろの問題がでてくるので そこもきちんとその時々で対応してくれることを願います。</p>
4年生, 1年生	<p>中学校だけが配慮って書き方なのはなぜですか？認めてくれない事もあるのですか？</p> <p>南校になる校区の子の登下校はどうなるのですか？</p>
4年生, 1年生	とくにありません
4年生, 1年生	なぜ、陽明中学校に行くことを希望する場合だけ、認めるではなくて配慮なのでしょう？
4年生, 5歳児（年長）	
4年生, 5歳児（年長）	小学校案件については「認める」に対し、中学校案件については「十分に配慮する」なのはなぜ？希望しても認めない事もあると言う事ですか？
4年生, 5歳児（年長）	該当地域については、現在、こども園に在籍している子供も含めて、有終東小、陽明中入学について12年間の配慮を行うと書面に明記して下さい。
4年生, 5歳児（年長）	<p>保護者との議論が不十分なまま決められてしまったことは非常に残念で悲しく思います。前回の座談会でようやくお互い自由に意見を出せる雰囲気になったのに、なぜそれがもっと早くからできなかったのでしょうか。</p> <p>我が家は上に在学生在があるので、次1年生になる下の子は東に通わせるつもりですが、令和8年度以降の集団登校について不安があります。</p> <p>また、在學生に関しては陽明中に進学。希望する場合は十分に「配慮する」との表記が気になります。なぜ認める、ではなく配慮する、なのでしょう。あと2年間、どっちなのか分からないまま学生生活を送るのは子どもにとっても不安だと思うので、あやふやな表記ではなく、認めるとしていただきたいと思います。</p>
5年生, 1年生	<p>家庭により個別に事情があり、どこの学校に進学したいかの希望も様々だと思う。</p> <p>全て一括りに学校を定めるのではなく、個々の希望に添ってくれるのは有り難い。</p> <p>ただ、下の学年が入って来なくなる事で、集団登校等で年下の子と接する機会（年上として成長する機会）を失うのではないかという心配もある。</p>
5年生	しばらくは東校児童と南校児童が混在する区になると思うので、育成会活動をどうしていくのか早期に考える必要があると思います。
5年生	
5年生	
5年生	
5年生	子供は陽明中学校に進学を希望していますが、どの時期に話をしたら良いのか、学校側が間に入って話を進めてもらえるのか教えて欲しいです。(希望する家庭にはアンケートや、説明の場があるかなども)
5年生, 5歳児（年長）	
5年生, 3年生	いいと思いました
6年生, 3年生	
6年生, 4年生	
6年生	特になし
6年生, 4年生	